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NASCE LA CONSULTA DEI COMMERCIANTI 
 
 
Noceto da ieri, 6 giugno, ha  una Consulta dei Commercianti, sorto come organismo di confronto, unione e 
condivisione fra l’Amministrazione Comunale ed i commercianti presenti sul territorio, frutto di un’idea del 
Vicesindaco con delega al Commercio Daisy Bizzi –  
Presso la sala civica ha infatti avuto luogo ieri 6/6 il momento ufficiale di ratifica dello Statuto, di presa 
visione del regolamento e di nomina del presidente , il Vicesindaco,  e del Vicepresidente Guseppe Di 
Michele che è anche presidente Ascom Noceto -  e dei consiglieri , previsti dal documento regolamentare da 
un numero minimo di otto ad un massimo di tredici. 
Presenti all’incontro numerosi commercianti, il Sindaco ed il Vicesindaco. 
Il Sindaco ha sottolineato << E’ un’idea innovativa che senz’altro porterà benefici al nostro territorio e che 
crea una rete di coordinamento fra i vari attori del progetto e momenti di condivisione reali e fattivi con 
l’Amministrazione Comunale. Sono convinto che il nostro territorio abbia risorse e potenzialità , abbiamo un 
tessuto produttivo e commerciale importante che purtroppo ha innegabilmente un po’ risentito di quella crisi 
nazionale generalizzata che da tempo ha investito il Paese. Punteremo su eventi di rilevo e qualificanti 
capaci di attrarre gente, sono convinto che il progetto della musealizzazione della vasca Votiva dell’Età del 
Bronzo, rilancerà fortemente su scala nazionale e anche molto più ampia il nostro paese, favorendo crescita 
e sviluppo. Un progetto importante per il quale mi sono battuto fortemente e che ha avuto il plauso dagli enti 
terzi che ci hanno sostenuto economicamente per la sua realizzazione, ormai in dirittura d’arrivo >> 
Il Vicesindaco << Si concretizza un progetto al quale sto lavorando da tempo perché credo sia importante e 
fruttuoso per il nostro territorio e tutte le sue zone, , che prevede  sinergia e confronto  fra i commercianti e 
stretta relazione con il Comune, per un coordinamento utile su tanti versanti, per creare iniziative di 
valorizzazione delle varie aree del paese, per promuovere i prodotti tipici, le peculiarità, insomma per dare 
rilancio al nostro tessuto commerciale e produttivo. La Consulta è aperta a tutti quanti ne vorranno fare 
parte, non è un ente chiuso ma orientato alla più ampia partecipazione e può configurarsi come un modello 
di cittadinanza attiva , che il nostro Comune ha già positivamente sperimentato anche su altri settori. Fare 
squadra è la parola vincente >> 
E che l’unione ed il confronto siano la forza è anche il pensiero del Vicepresidente della neonominata 
Consulta Giuseppe Di Michele, che ha sottolineato quanto sia importante lavorare insieme per meglio 
comprendere le dinamiche del mercato, per organizzare eventi partecipati , a beneficio di tutti. 
                
 


